

Jeudi 9 janvier 2020
Beauvais, Maison diocésaine
Vœux de l'évêque

Notre bonheur viendra de notre fidélité à l'évangile.

Tout d'abord, nous devons avoir une pensée pour la paroisse de la Vallée de l'Aisne secouée récemment par le décès brutal, suite à un accident de voiture, d'un jeune homme actif dans la paroisse.

Ensuite, le diocèse continue la mise en place de **Fraternités de proximité**. C'est un moyen d'accéder à une véritable vie chrétienne. C'est aussi une source de fécondité pour nos communautés.

La **réforme des services diocésains** continue également. Ces derniers doivent être au service de la mission des paroisses. Il s'agit d'être davantage à l'écoute et de travailler en réseau pour mieux servir. Les « visitations » dans les paroisses vont dans ce sens.

Les conférences *Laudato Si* données dans notre diocèse il y a 3 ans, reprises dans le livre *Laudato Si - Regards croisés*, ainsi que le Forum de la Création en octobre dernier doivent nous servir de bases pour avancer. Il en va de l'avenir de l'humanité ! Des millions de personnes mourront si nous ne réagissons pas maintenant. **La « maison commune » est en danger**. Le Seigneur veut notre salut. Alors, en tant que chrétiens, porteurs de l'espérance, nous devons tous nous y mettre et réfléchir à des solutions.

Cette année, nous avons deux défis :

1. **Rester attachés au Christ**. Il faut continuer à prier. Encouragées par l'année jubilaire de la miséricorde, les paroisses doivent maintenir ces temps d'adoration. Ce relai de prière continue est très important.
2. **Nous faire accompagner**. Une année mariale est prévue à partir de 8 septembre de cette année. Marie est notre meilleure alliée pour trouver du sens à ce que nous faisons. Marie a donné à notre diocèse quatre guérisons (Lourdes). Le pèlerinage à Lourdes de cette année a pour thème « *Je suis l'immaculée conception* ». Chacun sera libre de s'approprier la mise en place de cette année mariale.

Enfin, nous devons transmettre le flambeau de la foi aux plus jeunes. Haut les cœurs !

Mgr Jacques Benoit-Gonnin,
Évêque de Beauvais, Noyon et Senlis

**Église catholique dans l'Oise
vis en communautés fraternelles
et fais de nouveaux disciples du Christ !**



**ÉGLISE CATHOLIQUE
DANS L'OISE**